

Advent 2010:

Pfefferkuchen statt Pfefferspray

Widerstand kommt an

Wir sind der Park: Mit Pfefferkuchen statt Pfefferspray, mit Aachener Printen statt Stuttgarter Printmedien, mit Mandelspekulatius statt Mappusspekulationen zeigen wir am

**27. November 2010, 11 bis 21 Uhr
im Mittleren Schlossgarten**

wer wir sind und wofür wir stehen.

Unsere Vielfalt ist unsere Stärke. Wärmt euch am Widerstand, „im kleinen Paradies mitten in der City“, das im weihnachtlichen Glanz erstrahlt. Schützt „das Aushängeschild der Stadt“, das die CDU-Saubermänner vergraben wollen.

Kommt alle in den Park, es gibt Zimt und Koriander, Rote Wurst und Posaunen, Dauersitzübungen, Gesänge, Waffeln, Punch and Judy.

Knüppel, in den Sack! Der Park gehört uns!